

La CNTE no iniciará ciclo escolar el lunes

Por: El Diario de Coahuila. 20/08/2016

Reactivarán el 22 de agosto marchas y bloqueos.

OAXACA, OAX. (Apro).- A la CNTE no la arredran de las amenazas del presidente Enrique Peña Nieto, pero si éste decide utilizar la fuerza pública contra el magisterio, “casi, casi estaría incendiando al país”, advirtió la integrante de la Comisión Política de la Sección 22, Isabel García Velasco.

A dos meses de la masacre de Nochixtlán, maestros de la sección 22 y organizaciones adherentes realizaron hoy una marcha del cruceo de Viguera a la plaza de la Danza para confirmar que el lunes 22 no van a iniciar el ciclo escolar 2016-2017, así como para rendir homenaje a los caídos, con la colocación de coronas de flores y leyendas donde claman por “justicia”.

Al término de la marcha, el integrante de la Comisión Política de la Sección 22, Juan García García, sintetizó que “nada está resuelto, el Gobierno Federal únicamente está administrando el conflicto simulando mesas de negociación.

“No hay avances en la abrogación de la reforma educativa ni en las consecuencias que ha dejado la imposición de esta mal llamada reforma, porque ahí están los presos políticos y observamos que el gobierno solamente está buscando justificar la represión policiaca”, alertó.

Para reforzar su declaración, dijo que el Gobierno Federal “no busca dar justicia en el caso de Nochixtlán al no permitir la integración de un grupo independientes donde participe la Comisión Interamericana de Derechos Humanos, ya que no tenemos confianza en las instituciones mexicanas. Ahí está el caso de Ayotzinapa, donde solamente quieren dar carpetazo”, ejemplificó.

Fuente: <http://www.eldiariodecoahuila.com.mx/nacional/2016/8/20/cnte-iniciara-ciclo-escolar-lunes-599100.html>

Fotografía: eldiariodecoahuila

Fecha de creación

2016/08/20